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PORTANT INFRUCTUOSITE DE LA DEMANDE DE COTATION RESTREINTE N°015/DC/PADESCE/
UCP/ICGICSPM/ASPM/2025 DU 11 JUIN 2025 RELATIVE AU RECRUTEMENT D'UNE AGENCE
CONSEIL/REGIE PUBLICITAIRE CHARGE DE LA GESTION DES MEDIAS POUR LE COMPTE DU
PROJET D'APPUI AU DEVELOPPEMENT DE L'ENSEIGNEMENT SECONDAIRE ET DES
COMPETENCES POUR LA CROISSANCE ET L'EMPLOI (PADESCE).

Le Coordonnateur Général du Projet d’Appui au Développement de I'Enseignement
Secondaire et des Compétences pour la Croissance et I'Emploi (PADESCE)
communigue:

La Demande de Cotation N°015/DC/PADESCE/UCP/CG/CSPM/ASPM/2025 du 14
Juin 2025 relative au recrutement d’'une agence Conseil/Régie publicitaire chargé de la
gestion des médias pour le compte du Projet d'Appui au Développement de
I'Enseignement Secondaire et des Compeétences pour la Croissance et Emploi
(PADESCE), a été déclarée infructueuse.

Fait a Yaoundeg, le U 6 AT 2025

LE COORDONNATEUR GENERAL
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NOTICE NO. @ 7 [C/PADESCE/UCP/CG/S ‘ JASPM /2025

ON THE UNSUCCESSFUL OQUTCOME (NULL RESULT) OF RESTRICTED REQUEST FOR QUOTATION
NO. 015/DC/PADESCE/UCPICG/CSPM/ASPM/2025 OF 11 JUNE 2025 FOR THE RECRUITMENT OF A
CONSULTANCY AGENCY/MEDIA BUYING AGENCY FOR MEDIA MANAGEMENT SERVICES ON BEHALF
OF THE SECONDARY EDUCATION AND SKILLS DEVELOPMENT PROJECT (SESDP).

The Coordinator General of the Secondary Education and Skills Development Project hereby
(SESDP) announces that:

The Request For Quotation No. 015/DC/PADESCE/UCP/CG/CSPM/ASPM/2025 of 11 June
2025, for the recruitment of a Consultancy Agency/Media Buying Agency responsible for media
management services on behalf of the Secondary Education and Skills Development Project
(SESDP), has been declared unsuccessful.

Yaounde, U B A0UI 2025

THE COORDINATOR GENERAL




